
 
 
 

 

CITTÀ  DI  CASTELVETRANO 
Libero Consorzio Comunale di Trapani 

����� 

 
Deliberazione del Consiglio Comunale n. 84 

 

 
OGGETTO:  Comunicazioni. 

 

L'anno duemilaquindici il giorno cinque del mese di ottobre dalle ore 20,20 in poi in Castelvetrano e 

nella Sala delle adunanze consiliari, si è riunito, su invito del Presidente del Consiglio Comunale in data  

29/09/2015  n. 35674, notificato a norma di legge, il Consiglio Comunale. 

Presiede l'adunanza il  Presidente Sig. Vincenzo CAFISO. 

Partecipa il Segretario Generale del Comune Dott. Livio Elia MAGGIO. 

Fatto l'appello nominale, risultano presenti n. 21 consiglieri su n. 30 assegnati e su n. 30 in carica. 

 
n. CONSIGLIERI pres.  Ass. n. CONSIGLIERI pres.  ass. 
1 INGRASCIOTTA Salvatore X  16 D’ANGELO Piero X  
2 MARTINO Francesco  X 17 BERTOLINO Tommaso  X 
3 CAFISO Vincenzo X  18 VACCARINO Salvatore X  
4 BARRESI Piero X  19 SCIACIA Pietro X  
5 PERRICONE Luciano X  20 ADAMO Enrico X  
6 VACCARA Antonino X  21 DI MAIO Giuseppe X  
7 GIURINTANO Nicola X  22 VARVARO Gaspare X  
8 LO PIANO RAMETTA Gianpiero X  23 BONSIGNORE Francesco  X 
9 CURIALE Giuseppe X  24 SALADINO Giacomo X  
10 CALAMIA Pasquale X  25 CARACCIOLI Bartolomeo  X 
11 LA CROCE Bartolomeo X  26 ETIOPIA Giuseppa X  
12 ZACCONE Giuseppe  X 27 PIAZZA Maurizio  X 
13 DI BELLA Monica X  28 SILLITTO Maria  X 
14 ACCARDO Gaetano  X 29 AGATE Vincenzo  X 
15 BERLINO Giuseppe X  30 GIANNILIVIGNI Francesco X  
 
La seduta è pubblica ed in prima convocazione. 

Il Presidente, ritenuta legale l'adunanza, dichiara aperta la seduta e pone in trattazione il seguente 

punto avente per oggetto: come sopra. 

 

 

 

 



IL PRESIDENTE 
Considerato che alle ore 19,05 era l’unico presente, giusta appello chiamato dal 
Segretario Generale, (all. A) e che il numero dei presenti non rendeva legale la seduta, la 
rinvia di un’ora. 
Quindi alle ore 20,20 invita il Segretario Generale a chiamare l’appello ed accertata la 
presenza di n. 21 consiglieri, giusto allegato “B”, dichiara aperta la seduta e nomina 
scrutatori i consiglieri: Curiale, Di Maio e Vaccarino. Sono presenti: il Sindaco, il Vice 
Sindaco Assessore Rizzo e l’Assessore Stuppia. 
Il Presidente introduce il primo punto posto all’O.d.G.: “Comunicazioni” , dando lettura del 
proprio Provvedimento di nomina prot. n. 34783 del 22/09/2015, con il quale ha nominato 
il Consigliere Zaccone, neo Capogruppo, componente della Giunta per il Regolamento 
(all. C). Non essendoci altre comunicazioni della Presidenza, chiedono di intervenire: 
LO PIANO RAMETTA: Chiede al Sindaco spiegazioni sulla mancata raccolta dei cartoni 
da parte della Belice Ambiente. Invita il Sindaco a portare avanti il progetto di 
videosorveglianza delle entrate di Triscina di Selinunte per un maggio controllo del 
territorio, in quanto in questi giorni la borgata marinara è stata oggetto di furti nelle 
abitazioni. Invita, inoltre, l’Amministrazione a provvedere alla pulizia dei tombini della città, 
prima dell’inizio della stagione piovosa. 
VACCARA: Fa gli auguri al Segretario Generale per il medesimo incarico che andrà a 
ricoprire al Comune di Partanna. Si complimenta con il Sindaco per l’iniziativa intrapresa 
relativamente al censimento dell’amianto, prendendo spunto da una sua interrogazione 
presentata qualche mese fa, ma lo invita ad auto censirsi  per gli ex stabilimenti SAICA, 
che hanno le coperture dei tetti realizzati in amianto e lo invita a prendere provvedimenti in 
merito. Stigmatizza il comportamento del Sindaco che inaugura o intesta  piazze e strade, 
senza rendere partecipe il Consiglio Comunale. Segnala lo stato di abbandono della 
strada che porta al Baglio Trinità, relativamente al tratto di competenza comunale, invita 
l’Amministrazione ad effettuare degli interventi manutentivi, di pulizia e diserbatura. 
Ringrazia la società Aperol per l’ottimo evento organizzato al Parco Archeologico, che 
sicuramente darà un ritorno d’immagine non indifferente. Quindi legge e consegna alla 
Presidenza una interrogazione (all. D). Entra Bertolino presenti n. 22.  
D’ANGELO: Augura al Vicepresidente del Consiglio, Francesco Bonsignore, una pronta 
guarigione. In merito alla problematica sollevata dal Consigliere Vaccara relativamente 
alla  strada che porta alla diga Delia, dichiara che un tratto della strada è provinciale e 
quando lui fu Assessore al Patrimonio stipulò una convenzione con l’EAS e la condotta 
idrica divenne di proprietà comunale. Si augura che a novembre si possa eleggere il 
Presidente del Libero Consorzio Comunale di Trapani, per fare in modo che questo tratto 
di strada provinciale possa diventare di proprietà comunale, dando così  
all’Amministrazione Comunale la possibilità di provvedere alla sua manutenzione e messa 
in sicurezza. Dichiara, inoltre, che nel 2007 propose una mozione per inserire in bilancio la 
somma di € 30,000 annui per dare un contributo ai cittadini che volevano smaltire i 
serbatoi idrici di amianto ed evitare così che, a causa del costo oneroso per smaltirli, li 
smaltissero in maniera abusiva inquinando il nostro territorio, ma purtroppo tale mozione 
fu sonoramente bocciata. 
Entrano: Piazza e Caraccioli presenti n. 24. 
PRESIDENTE: Si associa, a nome di tutto il Consiglio Comunale, agli auguri fatti dal 
Consigliere D’Angelo al Vicepresidente Bonsignore, per una pronta guarigione. 
VACCARA: Precisa che il tratto di strada a cui si riferiva nel precedente intervento è di 
proprietà comunale, invece il tratto di strada  a cui si riferiva il Consigliere D’Angelo è di 
proprietà provinciale. In merito alla questione amianto ricorda al Consigliere D’Angelo che 
nel 2014 la Regione ha approvato una legge che disciplina lo smaltimento e prevede 
rimborsi per i cittadini, norma che mancava nel 2007 quando lui presentò la mozione e lo 
invita a non rispondere per conto dell’Amministrazione. 



Non essendoci altre comunicazioni, da parte dei consiglieri e prima che il Presidente 
introduca il punto successivo chiedono di intervenire:  
VACCARINO: Chiede il prelievo del punto n. 5 all’Ordine del Giorno: “Modifica ed 
integrazione del Regolamento per la concessione di contributi sportivi approvato con 
deliberazione del C.C. n. 11 del 02/02/2010”, in quanto lo considera un Regolamento 
importante per la vita amministrativa della città e ritiene sia il caso di approvarlo 
urgentemente. 
VACCARA: Dichiara di essere contrario al prelievo del punto n. 5 all’Ordine del Giorno, 
perché questo è l’ennesimo  tentativo maldestro dell’Amministrazione di sottrarsi al 
confronto politico, non rispondendo alle interrogazioni ed alle mozioni, approvandosi 
quello che le interessa e successivamente facendo sistematicamente mancare il numero 
legale. 
PRESIDENTE: Garantisce al Consigliere Vaccara che nel momento in cui la Presidenza 
constaterà eventuali abusi o comportamenti scorretti della maggioranza, non esiterà a 
prendere provvedimenti in merito come d’altronde è nelle sue prerogative regolamentari. 
Esce Vaccara presenti n. 23. 
Pertanto, sentito un parere favorevole ed uno contrario, mette ai voti la proposta di 
prelievo del punto n. 5 all’Ordine del Giorno per appello nominale, chiesto dal Consigliere 
Lo Piano Rametta.  
Quindi 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
Con n. 15 voti favorevoli e n. 8 contrari resi, per appello nominale (all. E), da n. 23 
consiglieri presenti; 

A P P R O V A 
Il prelievo del punto 5 posto all’Ordine del Giorno: “Modifica ed integrazione del 
Regolamento per la concessione di contributi sportivi approvato con deliberazione del 
C.C. n. 11 del 02/02/2010”.  
Esce Calamia presenti n. 22. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Del che il presente processo verbale che viene come segue firmato, salvo lettura e approvazione 
da parte del Consiglio Comunale. 

 
IL PRESIDENTE 

f.to Cafiso 
 Il Consigliere Anziano Il Segretario Generale 
                f.to Ingrasciotta                                                                     f.to dott. Maggio 
 
 

 
 

 

DICHIARATA  IMMEDIATAMENTE   ESECUTIVA 
 
ai sensi  dell’art.   12    comma 1°   della L.R. 44/91 
 
Castelvetrano, lì _________________ 
 
 
 
                             ILSEGRETARIO GENERALE 
 
                     _________________________________________
 

 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 
Il sottoscritto Segretario certifica, su conforme attestazione 
del messo comunale, che la presente deliberazione è stata 
pubblicata all’Albo Pretorio 
dal ________________ al __________________ 
 
Castelvetrano, lì__________________________ 
 
 

IL SEGRETARIO GENERALE 
 

 ____________________________ 
 

 
 
 

CERTIFICATO DI ESECUTIVITA’  

 
 

Si certifica che la  presente deliberazione è divenuta esecutiva il ___________________dopo il 10° giorno dalla 
relativa pubblicazione 
 
 
                                                                                                       IL SEGRETARIO GENERALE    
 
                                                                                                 __________________________________ 

 
 
 
 
 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 


